

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

(Sesuai Edaran Nomor 14 Tahun 2019)

Satuan Pendidikan : SD NEGERI 016 Tanjung Siantar
Kelas / Semester : VI /Ganjil
Tema : 2 (Persatuan dalam Perbedaan)
Sub Tema : 1 (Rukun dalam Perbedaan)
Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia, IPA, IPS
Pembelajaran ke : 1
Alokasi waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Setelah membaca teks tentang Proklamasi Kemerdekaan, siswa mampu menyebutkan informasi penting menggunakan aspek apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana pada peta pikiran dengan tepat.
2. Setelah berdiskusi, siswa mampu melaporkan dan mempresentasikan makna Proklamasi Kemerdekaan dalam kehidupan sehari-hari dengan tepat.
3. Setelah berdiskusi, siswa mampu menulis laporan hasil pengamatan terhadap ciri-ciri satu jenis tumbuhan terkait habitatnya.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">• Melakukan pembukaan dengan salam (<i>Orientasi</i>)• Di lanjutkan membaca doa (<i>Relegius</i>)• Mengecek kehadiran siswa• Mengaitkan Materi Sebelumnya dengan Materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (<i>Apersepsi</i>)• Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. (<i>Motivasi</i>)	3 Menit
Kegiatan Inti	<p>Ayo Membaca</p> <ul style="list-style-type: none">• Siswa membaca teks “Proklamasi Kemerdekaan Indonesia”• Guru mengajukan pertanyaan: ‘Kapan bendera Merah Putih dikibarkan?’, ‘Apa yang kamu ketahui tentang teks tersebut?’ (<i>Colaborative</i>) <p>Ayo Berdiskusi</p> <ul style="list-style-type: none">• Siswa dibagi dalam kelompok-kelompok terdiri atas 5 sampai 6 orang setiap kelompok (<i>Model pembelajaran Cooperative Learning</i>)• Kemudian, setiap siswa dalam kelompoknya menjawab pertanyaan pada peta pikiran (<i>Critical thinking and Problem Solving</i>)• Guru membimbing diskusi, berjalan berkeliling dari kelompok satu ke kelompok lain untuk memastikan bahwa setiap anggota berpartisipasi secara aktif. <p>Ayo Berdiskusi</p> <ul style="list-style-type: none">• Siswa mendiskusikan tentang makna Proklamasi Kemerdekaan menurutmu?• Kemudian, setiap siswa menuliskan paling sedikit tiga makna Proklamasi Kemerdekaan menurutmu? (<i>Critical thinking and Problem Solving</i>) <p>Ayo Mengamati</p> <ul style="list-style-type: none">• Siswa mengamati gambar “Bunga Teratai”• Siswa menuliskan informasi penting dari teks bacaan Bunga Teratai pada peta pikiran apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana dengan tepat.• Siswa secara berkelompok akan berpetualang di lingkungan	5 Menit

	<p>sekolah.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Guru telah menyiapkan beberapa pos. Pada setiap pos sudah tersedia berbagai jenis tumbuhan atau gambar tumbuhan beserta informasi tentang cara tumbuhan tersebut beradaptasi. • Tugas setiap kelompok adalah mengumpulkan informasi sebanyak mungkin, mencatatnya, dan mendiskusikannya dalam kelompok. • Guru meminta siswa memilih satu jenis tanaman dan membuat catatan tentang ciri tanaman tersebut serta bagaimana tanaman tersebut beradaptasi. • Siswa kemudian menulis laporan berdasarkan informasi pada peta pikiran. • Siswa mempresentasikan hasil temuan mereka di depan kelas. 	
Kegiatan Penutup	<p>Ayo Renungkan</p> <ul style="list-style-type: none"> • Guru membimbing siswa membuat kesimpulan tentang apa yang telah di pelajari hari ini dan menayakan kembali kepada siswa “Hal paling menarik apa yang kamu pelajari? Mengapa? (<i>Refleksi sikap, pengetahuan, dan keterampilan</i>) <p>Kerja Sama dengan Orang Tua</p> <ul style="list-style-type: none"> • Bersama orang tuanya, siswa mendiskusikan tentang : <i>Perhatikan lingkungan rumahmu!</i> <i>Bagaimana tanaman di sekitarmu beradaptasi?</i> <i>lalu sampaikan hasilnya kepada guru dan temanmu</i> • Kegiatan belajar mengajar diakhiri dengan salam dan doa yang di pimpin oleh satu siswa (<i>Relegius</i>) 	2 Menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

- Pengamatan sikap
- Tes pengetahuan
- Persentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubic penilaian.

MENGETAHUI
KEPALA SEKOLAH

Tanjung Siantar, 07 Januari 2022
GURU KELAS VI

SUHARTI, S.Pd.SD
NIP. 19650801 198609 2001

ANDRI KURNIAWAN, S.Pd
NIP . -